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令和３年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和３年４月１４日（水） 

午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山 口 武 士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         渡部 利枝子 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

 

４ 署名委員  委 員         渡部 利枝子 

 

５ 説明職員  教 育 部 長      林  みどり 

学校統括監       小林  正剛  

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      深 迫 国 宏 

学校教育課長      石 井 勝 博 

教育相談室長      関﨑  純也 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長    池 上 和 也 

                教育政策課主査     平田まどか 

 

７ 傍 聴 者  １名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 日程第一 議事事項 

  議案第２１号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 
   [顛末] 原案のとおり議決した。 
 
日程第二 報告事項 

（１）令和３年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 
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（２）富士見市生涯学習推進委員会設置要綱の制定について 

（３）富士見市スポーツ大会出場選手等激励金交付要綱の廃止について 

（４）教職員の人事について 

（５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和３年３月３１日付） 

（６）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和３年３月３１日及び４月１日付） 

 その他 

〇教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況の報告 

   （１）令和２年度子ども大学☆ふじみ、子どもスポーツ大学☆ふじみ実施報告につい

て 

  〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

〇イベント案内等 

（１）水子貝塚資料館・難波田城資料館企画展について 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に渡部委員を選任します。 

 山口教育長  ここでお諮りいたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、 

本市対策本部会議における会議等の開催判断の取扱いに基づき、本日の

定例教育委員会会議につきましては、説明員を関係者のみに縮小すると

ともに、その他のイベント案内につきましては説明を省略し資料の配布

のみとさせていただきたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  続いてお諮りいたします。報告事項（４）の教職員の人事につきまし

ては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、すべての議事事項等が

終了した後に、非公開として取り扱いたいと思いますが、ご異議ござい

ませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  それでは、本会議を縮小させていただくとともに、報告事項（４）の  

「教職員の人事について」を非公開とし、本日の最後に審議することと

いたします。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２１号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について  

 資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

 特段の質疑なし。 

 山口教育長  「議案第２１号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」を 

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第２１号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」は 

原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）令和３年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

 資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  「採用以来同一校５年以上勤務者異動状況」について、５年以上勤務  

となった主な理由を教えてください。 
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 学校教育課長  産休・育休取得によるものです。 

 渡部委員  「同一校７年以上勤続者異動状況」について、７年以上勤務すること  

は珍しいのでしょうか。また、「採用以来同一校５年以上勤務者異動状況」

との違いについて教えてください。 

 学校教育課長  「同一校７年以上勤続者異動状況」は、新規採用者を除き、同一校に  

７年以上勤務した者の状況を示したものです。一方、「採用以来同一校５

年以上勤務者異動状況」は、新規採用者で同一校に５年以上勤務した者

の状況を示しております。 

 山口教育長  補足しますと、県の教職員異動方針におきまして、新採用の場合は５ 

年以内の異動、同一校在職の場合は１０年以内の異動を定めており、特

に７年以上の者については積極的に異動を行うこととされていることか

ら、各状況を区分して示しております。 

 

（２）富士見市生涯学習推進委員会設置要綱の制定について 

 資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  協働推進課長は、どのような位置づけで委員会のメンバーに含まれて

いるのでしょうか。 

 生涯学習課長  市民と協働して生涯学習を推進していくにあたり、町会との連携が欠

かせないことから、町会の支援を担う協働推進課長をメンバーとしてお

ります。 

（３）富士見市スポーツ大会出場選手等激励金交付要綱の廃止について 

 資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  「富士見市スポーツ大会出場選手等激励金交付要綱」に代わり、「富

士見市文化芸術・スポーツ大会等出場奨励金交付要綱」が制定され、交

付対象者が広がったことは良いことだと思います。対象人数は拡大した

のでしょうか。また、本制度の制定により、従来小・中学生を対象に支

給していた補助制度に変更はあるのでしょうか。 

 生涯学習課長  奨励金の額は、団体競技の場合、市内在住の出場者数に応じて、算出

する仕組みとなっております。また、小・中学生への補助金は今まで通

り交付します。 

 渡部委員  奨励金の額も変更になったのでしょうか。 

 生涯学習課長  一例を申しますと、従前の激励金の場合、１人につき関東大会出場の

場合は５千円、全国大会出場の場合は１万円と定めておりましたが、奨
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励金の場合、関東大会、全国大会いずれの場合も１人につき１万円とし

ております。 

 渡部委員  奨励金として金額が上がったことは良いことだと思います。 

 山口教育長  補足しますと、市立学校の児童又は生徒における大会等の出場につい  

ては、「富士見市立学校大会等出場事業補助金交付要綱」に基づき、従来

どおり交通費、宿泊費の実費を補助し、その事務は学校教育課が担うこ

とに変更はございません。 

 

（５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・令

和３年３月３１日付） 

  資料に基づき、教育政策課長、生涯学習課長及び学校給食センター所長が報告を行っ 

た。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  富士見市学校給食センター運営委員会委員の解嘱について、勝瀬小学 

校長の解嘱理由が「人事異動」となっていますが、先ほど報告のありま

した「（１）令和３年度当初富士見市教職員人事異動の概況について」の

資料の中では、退職者としてカウントされていることから、解嘱理由は

退職ではないでしょうか。 

 学校給食センター所長  解嘱理由については、表現を統一いたします。 

 

（６）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・令

和３年３月３１日及び４月１日付） 

 資料に基づき、教育政策課長及び教育相談室長が報告を行った。 

 特段の質疑なし。 

 

その他 

〇教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況の報告 

 （１）令和２年度子ども大学☆ふじみ、子どもスポーツ大学☆ふじみ実施報告について 

 資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  子ども大学☆ふじみ、子どもスポーツ大学☆ふじみについて、それぞ

れ YouTube の再生回数と課題提出人数が記載されていますが、目標値

は設定していたのでしょうか。また、この結果をどのように評価されま

すか。 

 生涯学習課長  動画配信による実施は初めての試みであったことから、目標値の設定 
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は行いませんでしたが、動画の再生回数は、これまでの子ども大学の受

講者数６０名、子どもスポーツ大学の受講者数４０名をそれぞれ上回る

結果となりました。 

 

〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

  教育部長が市内の施設利用及びイベントの開催に関する対応について口頭にて説明を 

行った。 

 特段の質疑なし。 

 山口教育長  暫時休憩します。 

 休憩 午後２時０８分 

 再開 午後２時１０分 

 山口教育長  再開します。 

 

日程第二 報告事項 

（４）教職員の人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

 山口教育長  閉会宣言（午後２時２０分） 


